

Kaufbeuren

„Omas gegen Rechts“ beim „a-coustic livingroom“

Seit der Gründungsversammlung im Februar 2024 waren die „Omas gegen Rechts Kaufbeuren“ schon auf mehreren Veranstaltungen, Aktionen und Demonstrationen aktiv unterwegs. In monatlichen Versammlungen werden Flyer entworfen oder Aktionen geplant. Beim Kaufbeurer Festival „a-coustic livingroom“ am Fünfknopfturm am Freitag, 5., und Samstag, 6. Juli kann man mit den „Omas“ ins Gespräch kommen. Auch das „Bündnis gegen Rechtsextremismus“, mit dem die Omas eng zusammenarbeiten, ist präsent. (pm)